

Sachunterrichtskoffer Klimawandel

Dieser Koffer betrachtet die aus vielseitigen Perspektiven den Klimawandel. Er lässt sich im Sachunterricht somit der geografischen Perspektive zuordnen. Es werden die Bereiche „Klima“, „Ursachen des Klimawandels“, „Folgen des Klimawandels“ und „Klimaschutz“ behandelt.

Die Schülerinnen und Schüler bekommen bei diesem Koffer die Chance, selbst wie Forscherinnen und Forscher zu arbeiten und so beispielsweise den Treibhauseffekt entdecken. Das Material bietet die Chance, anhand von Rollenspielen die Perspektive von Kindern aus anderen Ländern kennenzulernen und so die globalen Auswirkungen des Klimawandels zu verstehen.

Durch den Koffer führt der Eisbär als Maskottchen, angelehnt an das im Koffer enthaltene Buch „Lars der kleine Eisbär“.

Die Materialien reichen aus, um eine Projektwoche zu dem Thema zu gestalten.

